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平成２１年度 第４回市民活動サポートセンター運営委員会 会議概要 
 

平成 22 年 2 月 1８日（木）18:30～19:40 
横須賀市立市民活動サポートセンター 

 
出席委員   １２名…井上、鷹野、小野、加藤、河村、木曽、佐倉、前川、根本、増田、本間、渡辺 
事務局     ２名…市民生活課 三冨、今野 

指定管理者 ２名…ＮＰＯ法人ＹＭＣＡコミュニティサポート 田邉、大島(理) 

傍聴者   ０名 

 
 
１  報告事項 
・事務局、市民生活課堀井の育児休暇の間の非常勤職員今野の紹介後、次第に沿って報告を行った。 

 
２  審議事項 
 

 

[意見概要] 
１－（２）利用状況・利用者の声について 
（指定管理者） 
 利用者は昨年より増えているが、その理由はまだ分析できていない。 
 利用者の声では、おほめの言葉ばかりだが意見の取り方も含め、これでいいのか検討の余地がある。 

12 月に、隣のグループの読み上げの声がうるさいとの苦情が 1 件あった。 
「譲り合ってほしい」とはお願いしているがなかなか声をかけづらいということもあるので、スタッフ

がなるべく声をかけるようにしたい。 
 

(委員) 
 団体のなかには活動している人もいるようだ。規制がゆるいのでは？スタッフ間でも統一して説明で

きるよう再認識が必要ではないか。 
 
(指定管理者) 
 受付で準備なのか、活動なのかは聞いてはいるが、音についてはもう一度注意事項を確認したい。 

 
(指定管理者) 
 曜日、時間別統計では最近土日の利用者が増えてきている。交流サロンがいっぱいになることもある

ので増加原因の分析が必要だ。 
 
（委員） 

 サポートセンターの利用定員は何人なのか。 
 
（指定管理者） 
 70 名くらいです。 
 
（委員） 
定員いっぱいでも利用者側からすると使いづらいのではないか。 

 
（委員） 
 追浜・久里浜の報告について増えている理由はなにかあるのか。 
 
（事務局） 
 とくに分析はできていない。 
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１－(３) のたろんフェア２０１０報告 
(指定管理者) 
 おかげさまで無事、事故もなく終わりまして、ご協力ありがとうございました。 

 13 日は寒く雨、14 日は晴れた。詳細は実行委員会後、75 団体のアンケート集計が終わったら報告し

ます。 

 

（委員） 

名刺交換会（１３，１４日両日とも 14:00～14：30）について、準備が十分でなかったにも関わらず

多くの参加があった。13 日に 27 団体、14 日は 17 団体あった。１団体５分と区切ったのだが、30 分

は短い。来年のやり方はもう一度練り直したい。 

 

（委員） 

 見ていてもいい雰囲気だった。来年が楽しみないい企画だと思う。 

 

（委員） 

 5 分で区切ったのがよかったとの声もあった。 

 

(委員) 

運営委員会主催で名刺交換会をするのはどうか。 

 

(指定管理者) 
 実行委員会に 2回提案したのだが実現しなかった経緯がある。 

 

（委員） 

 運営委員会主催でも違和感がないと感じた。これから検討するといいのではないか。 

 

（委員） 

サポセン利用についての声で、おおむね上手に利用しているとのことだが、のたろん参加団体の会合

で若い人から「盛り上がって声が大きくなった時に迷惑そうにスタッフに見られた」との声もあった。 

 

（委員） 

 写真コンテストはＰＲにかなり努めたにも関わらず、一般から６、団体からは２しか応募がない。 

ご協力お願いします。 

 

 
１－(４) 平成 22 年度ロッカー・レターケースの申請について 
(指定管理者) 
昨年とはすこし変わりました。登録団体の応募増加に伴い、大ロッカー、小ロッカー別々に抽選して、

大ロッカーに落選した場合でも小ロッカーに移動はできません。 
配布した(案)では、のたろんフェア期間中はロッカーが使えないと記載したが期間中の利用が多いと

いう状況を考慮してロッカーを使えるようにします。 
 

（委員） 

 レターケースは空きがあるのか。 

 

(指定管理者) 
 あります。 
 
２－(１) 市民公益活動団体について 
(委員) 

1 番は資料にある活動内容では公益とは思えない。館長の説明を聞けばよくわかる。 
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活字にする前にサポセン側でわかるように書くようにすべきではないか。 
 

(指定管理者) 
わかりやすく書くように団体にお願いしても書いてこないことがある。 
運営委員会の資料として出すときにこちらで補足として書き加えてもいいのかどうか考えたい。 
 

（委員） 

特非の意味は。 
 

(指定管理者) 

特定非営利活動法人のことです。 
 

（委員） 

審議事項に市民公益活動団体についてとあるが、この審議とはなにか。 

 

（委員） 

公益性に関しての是非を問うことです。 
 

（委員） 

それもわかりやすく書いてほしい。 
 

（委員） 

 ボーイスカウト横須賀 17 団ベンチャー隊とあるがこれは何か。 

 

（委員） 

17 団のなかでも○○隊と分かれている。隊として個性を出して活動したいということだと思う。 

 

３－(１）団体登録について 
(指定管理者) 
 市役所の関連団体が、施設利用に関して問い合わせを受けた際の取り扱いについて指定管理者として

どう判断したら良いか迷うことがある。 
 
(事務局) 
 それは市と指定管理者とでもう少し考えたい。 
 

 

３－（２）運営委員長の改選のお知らせ 
(事務局) 

 来年度は委員長の改選時期にあたるため、委員長の推薦状を事務局または市民活動サポートセンター

へお持ちください。 

 

その他－１ 
（指定管理者） 

 運営委員からもう一体着ぐるみを作りたいとの声があった。事務局主体ではなく運営委員主体ででき

ればやってほしい。 

 

（委員） 

それについてはまた考えさせてほしい。 
 

その他－２ 
(事務局) 

 小林運営委員が退任してしまわれたため、一人委員を公募します。 
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以上 


